
Al Presidente del Concejo Municipal de Rafaela 

Concejo Municipal de Ráfaela 
entró el: e&/ .oc._¡ de 20� 

"'º. $0 
a las , .... r, - horas.-

Abog. Lisandro Mársico 

PRESENTE. 
��..cA f'�A 

FIRMA 

Solicitamos, con la prudencia que la cuestión merece, un espacio físico para llevar adelante 
las tareas de la Asociación Civil, Club, Social y Deportiva Añoranzas. 

La entidad viene realizando tareas como: peñas, almuerzos y alianzas con instituciones entre 
las cuales se encuentran: Iniciativa Solidaria, Rotary club, etc. 

No obstante, el desembarco de las actividades se vería notoriamente ampliado, si se contara 
con un espacio físico, de esta forma los talleres de baile, basquet, actividad física para 
adultos, la escuelita de fútbol y otros por agregar tendrían el sitio adecuado. 

En caso de ser necesario, la coordinación de una reunión sería importante, para poder 
exponer con mayor detenimiento y amplitud la cuestión. 

Lo saludamos con nuestra más alta consideración y estima. 

Asociación Civil

� � -
Club Social y Deportivo

"AÑORANZA"

TESORERA 


